
一般参加者：３０名 回答者：２８名 回答率：９３％

①今日の散策コースはいかがでしたか？

距離が 長い：２名 ・ ちょうど良い：２５名 ・ 短い：０名

②これまでに「掛蔵・新道」を歩いたことはありますか？

はじめて：１２名 ・ たまに歩く：８名 ・ 良く歩く：４名

久方ぶり（４年ぶり：１名、５年ぶり：１名、４０年ぶり：１名、記載無：１名）

③魅力的なものは見つかりましたか？（複数回答可）

ふとん掛けの松：１５名 ・ ｶﾄﾘｯｸ教会：２３名 ・ 料亭 高砂：８名
その他
・各種の小路
・小路
・細い小路を通り、古い家をみて、まだ残っているのかと驚きました。
・民族に関するもの。小路と通り
・古い街角にある建物
・小路を抜けて見えてきた松や旧家の建物
・昔の家
・寿堂さんのお菓子
・見学したものはすべて魅力がありました。
・新発田川の橋
・後免町の由来
・新発田川周辺の歴史

④講話「 仮題）新発田花街の歴史」は、いかがでしたか？（

おもしろかった：２０名 ・ どちらでもない：３名
その他：昔いた人の事、故人になられた方をしのびました。

⑤今回参加してみてどうでしたか？

おもしろかった：２７名

⑥活動に対して気づいたことがあればお書きください。

・新発田は“木”の町だと今回初めて感じました。木といえば杉原の杉林も
あるので、今度は是非、杉についても教わりたいです。参加した皆様が意
欲的で私たち世代も貪欲に新発田の事を知っていきたいと刺激を受けまし
た。

・楽しい企画をお願いします。
・地域の様子を市民に紹介するいい機会だと思いますので、これからもどん
どん計画して欲しいと思います。

・もっときれいにしていくために、市民が何をすればいいのか考えさせられ
た。

２００５年５月２２日新発田川探訪



２００５年５月２２日新発田川探訪

・近くで良く歩くんですけど、今度町へ来て歩こうと思っています。
・新発田の街並みを探し出すこのような取り組みを積極的にお願いします。
・説明の必要から少人数での取り組みとなっておりますが、非常によい取り
組みと思われますので、秋にでももう一回やられたらより多くの人にみて
いただけるのではないでしょうか。

・新発田の街中にある「宝」を再発見しました。
・とってもいい働きかけをしています。また企画してください。
・今、はじめて知りました。活躍をお祈りします。
・ 新発田川をきれいに」を実現「
・グッドアイデア「まちうら散策」万歳！ ハンドマイクの改善を
・ネーミングもチャーミングで心惹かれました。先年参加を熱望してました
のにご縁無く漸く今日思いが晴れました。

・町の中を歩くので通行人のじゃまにならないようにしたい
・新発田をもっと知りたいと長女に言われてから三十年近く、今頃になって
やっと知る機会を得たように思います。

・萬盛社の話が街中であるため、ラジオの音などで聞こえにくかった。自己
紹介はなしにして欲しい。どうしても必要なら地名、名前くらいが良い

・このようなものをシリーズにすると良い

⑦新発田川についてのご意見をお書きください。

・新発田川と歴史について関連づけて川の祭りなどイベントをしてきれいに
なると良いですが

・きれいな新発田川に再生するには、長い時間が必要かと…
・きれいにするためにどうするか。早くきれいな川をみたいです。
・周辺に生活している方々の協力が必要かと思います。
・水草や家庭の廃水を流さずにきれいな川にしたらと思います。
・もっときれいな川にしていくために、市民が何をすればいいのか考えさせ
られた。

・新発田川を知ってもらう。感心をもってもらう取り組みを時間をかけて、
あわてず、じっくり取り組み、地域からの理解、賛同をもらえるような活
動を期待しています。

・きれいになってもらいたい
・皆さんと一緒に新発田川についてどう取り組んでいけば良いか考えていき
たいと思っております。事務局の方、鈴木様、ご苦労さまでした。

・大変汚れているのには残念に思います。何とか早めにクリーンにすべきだ
と思います。

・また企画してください。新発田の方々のお話を聞けて良かったです。
・もっと水を流してきれいにしたい。
・きれいになれば何かしたい。水について、橋について、テーマを絞ってや
ってもおもしろそう。

・これからきれいになるよう、なるだろうと期待しています。
・汚れがひどいので早くきれいにしてください。
・きれいな川にしたい
・きれいな水の流れを見たいものと思います （市内の川）。
・早く、早く魚の住む、きれいな川になればいいなと思ってます。
・町中の川なのできれいにと思います。
・保存してもらえればよいのではないでしょうか。
・汚い
・橋の活用と維持流量の確保が今後のポイントと考える。

ありがとうございました。


